
Frau Stadtbaurätin Kling weist darauf hin, dass eine Beschlussfassung der Ratsversammlung in 

diesem Falle erforderlich sei, weil die Zuständigkeitsordnung keine Regelung enthält, der 

zufolge ein Ausschuss entsprechend ermächtigt wird. 

 


